
Carta del Editor

Esta edición de *The Anáhuac Journal* ofrece una visión integral sobre la interrelación entre riesgo, financiamiento y sostenibilidad económica.

En los seis artículos que la integran, los autores analizan cómo diversos factores (entre ellos los financieros, económicos y de riesgo) influyen en fenómenos clave para la economía y las finanzas contemporáneas en el país, en la región y en otras latitudes. Entre los temas abordados destacan: la valuación de empresas en contextos de crisis sanitarias; la relación entre la liquidez bursátil y el crecimiento económico en Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica; el impacto del crédito bancario (al consumo, a empresas, a entidades financieras y a la vivienda) sobre el crecimiento económico en México; la interacción del costo de capital con el desempeño de los factores ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) en una muestra de empresas latinoamericanas y, por último, el análisis del riesgo de crédito al consumo en Ecuador.

Por otra parte, damos la bienvenida al Dr. Julio Hernández, académico de la Universidad de Piura en Lima, Perú, quien a partir de este número se incorpora como Editor Asociado en nuestra revista. El Dr. Hernández cuenta con una sólida trayectoria en escuelas de negocios sudamericanas, tanto en investigación como en docencia, y se desempeña además como revisor de revistas académicas indexadas. Por esta razón, su experiencia resulta fundamental para continuar el fortalecimiento de la calidad editorial, la difusión y la consolidación de *The Anáhuac Journal*.

Como cada vez que publicamos un número nuevo, además de agradecer su lectura, reconozco el interés en la divulgación del conocimiento y el compromiso con la excelencia académica de nuestros colaboradores y lectores.

Me despido no sin antes desearles un feliz cierre de año y mis mejores deseos para un 2026 lleno de logros y proyectos fructíferos.

Dr. Jaime Humberto Beltrán Godoy

Editor

The Anáhuac Journal